

On vénère avec raison tous les mystères de la vie de la Mère de Dieu. Les âmes contemplatives ont trouvé dans la vie de Marie à Nazareth un exemple comme les cœurs désolés une consolation dans Notre-Dame des sept-Douleurs: il y a dans toutes les actions de la très sainte Vierge une grâce qui nous attire suavement à les honorer et à les imiter, chacun suivant notre vocation.

Or Marie a vécu plus de vingt années après l'Ascension de son divin Fils. A quoi furent occupés ces longs jours d'exil, et quelle grâce renferme cette importante partie de la vie de notre Mère!

Le livre des *Actes* semble l'indiquer assez clairement. "Les premiers chrétiens, y est-il dit, vivaient dans la paix, l'union, la charité la plus ardente, soupirant après le martyre, et pour s'y préparer, persévérant dans la fraction du pain: *Perseverantes in communicatione fractionis panis.*"

Vivre de l'Eucharistie et par l'Eucharistie, se réunir autour du tabernacle pour chanter des hymnes et des cantiques spirituels, voilà le caractère distinctif de la primitive Eglise: le Saint Esprit l'a consigné dans la sublime histoire ecclésiastique rédigée par saint Luc. Tel est aussi le résumé des dernières années de la Sainte Vierge, qui retrouvait dans l'adorable Hostie le fruit de ses entrailles, et dans la vie d'union avec Notre-Seigneur en son tabernacle les temps heureux de Bethléem et de Nazareth.

Oh oui, c'est Marie surtout qui *persévèrait dans la fraction du pain*. Voilà le grand modèle des adorateurs du Très Saint Sacrement.

Mgr. l'Evêque de Salamanque.

AVIS

Plusieurs lecteurs nous ont demandé s'ils pouvaient faire participer leurs défunts aux avantages spirituels des abonnés du *Petit Messenger*; nous sommes heureux de leur répondre affirmativement. Par conséquent, qui-conque voudra user de ce privilège, n'aura qu'à nous envoyer les noms des défunts à inscrire avec le prix de leur abonnement, et il recevra un nombre correspondant de numéros dont il pourra disposer à son gré.